



Une f^{ête} de la musique atypique

NOTICIA

OCIOS CULTURA JUVENTUD

Lunes, 21 de junio de 2021

Une f^{ête} de la musique atypique

Cette ann^ee, un dispositif exceptionnel a été mis en place pour célébrer la f^{ête} de la musique. Une fanfare et une sc^{ène} itinérante ont animé nos quartiers. Retour en images.



A partir de 18h, une fanfare ambulante a propagé une ambiance festive dans nos rues. En parallèle, les groupes de musiciens J&T, Eden Zéro, Fuzz ont joué sur une sc^{ène} itinérante au quartier Europe, Louvois, Mozart avant que la pluie et l'orage ne stoppent la f^{ête}. Le plaisir de se retrouver n'en a pas moins été gâché. Aux balcons, en terrasse, au parc ou dans les rues ? petits et grands ont pleinement profité de cette soir^ee musicale à Vélizy-Villacoublay.